

Genève, le 7 juin 2023

Pro Senectute Genève partenaire du Samedi du Partage

Une dizaine de collaboratrices et collaborateurs de la Fondation a pris part à la collecte alimentaire le 2 juin dernier.

Pro Senectute Genève – fondation pour les seniors a répondu positivement à l’invitation de Titeuf et d’associations genevoises pour participer à l’édition 2023 du Samedi du partage. Le 2 juin dernier, des équipes composées de divers personnels se sont relayées à l’entrée de la Migros de Plainpalais, rue de Carouge, pour inviter les clientes et les clients à rajouter à leurs commissions du jour quelques denrées alimentaires non périssables (pâtes, riz, légumineuses, boîtes de conserves, huile, vinaigre, biscuits, céréales...) et des produits de première nécessité (savon, dentifrice, brosses à dent, protections périodiques, couches pour bébé...).



Les sourires de Chloé, Selma, Bertrand, Fabien, Mélanie, Stephen, Philippe, Fé, Benjamin, Joël et Linda (par ordre d’apparition derrière les caisses !) sont ainsi allés à la rencontre de la générosité de la clientèle de ce magasin. L’équipe, drapée dans un tablier aux couleurs du Samedi du partage estampillé de la bobine du célèbre héros de BD dessiné par Zep, est parvenue à remplir plusieurs palettes de denrées. Au final, à Genève, quelque 168 tonnes de produits ont été récoltés le week-end dernier, soit 9% de plus qu’en juin 2022 ! Celles-ci seront redistribuées aux personnes en proie à la pauvreté via la Fondation Partage, à l’origine de ce beau projet.

Les organisateurs de cette opération recherchaient 1 500 bénévoles dans le canton sur ces deux journées. Pro Senectute Genève a apporté sa pierre à l’édifice. Elle est fière d’être partenaire de cette initiative et fait sienne la maxime de Titeuf qui trouverait que la pauvreté, « c’est pô juste ! » et que tous les moyens sont bons pour la combattre ! On se donne rendez-vous l’année prochaine ? Tchôôôô !

<https://samedidupartage.ch/>